
 

参観日 

大勢ご参加いただきありがとうございました 

　先週２５日は、授業参観、校長講話、ＰＴＡ総会、学級懇

談会に、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、ありが

とうございました。子どもたちは、保護者の皆様がいらっし

ゃるということで、そわそわ、うきうきという表情が多かっ

たです。きっと保護者の皆様の前で、頑張ったことと思いま

 す。

　新しい年度のスタートから頑張ってきた子どもたちも、「若

干疲れてきたかな」という様子も見え始め、焦らずに自分の

ペースを作ってほしいと思っています。明日からは４連休。

体も心もゆっくりと休んで、休み明けには落ち着いた生活を

送り、学習に打ち込んでいきたいと思います。保護者の皆様

 と一緒に、良いお休みになりますように。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Ｒ７．５．２（金） No.２ 

千曲市立五加小学校 

教頭　 森田茂 

 

五加小学校だより

元気いっぱい１年生

教職員研修　よりよい「関係づくり」に向けて 
　先日、今年度第１回目の職員研修を行いました。まず
は今年度学校経営の重点の１つ「関係づくり」について、
どのような取り組みができそうか、協議し合いました。
「算数の九九の練習を友達と取り組む」「仲良し清掃は
今までも行っているが、異学年とのそのような交流の機
会を増やす」「もっと地域の方や保護者の皆さんと何か
できそうなことはないか」など、自分たちが行ってきた
実践、この学校の行事や活動に合わせた実践、様々な意
見が出されました。

　参観日アンケートにご協力ありがとうございました。一部紹介させていただきます。 

・自分自身の考えと相手から求められる事にズレがあった時に自分の気持ちの整え方を学んでい

ってる感じがします。 

・友達のいいところをみて「自分はこういう部分を真似したい！」と尊敬してる様子を知れた。 

・グループの友達と意見交換をしながら答えを導き出している姿を見て、友達同士の関係性が深

まっていると感じました。 

・課題を1人ではなくペアで行うことで、より楽しく授業を受けられていたと思う。 

・登校班で、保護者がいなくても毎日学校に行くことができ、班長さんや他の上級生の子どもさ

んに感謝です。 

・まだ慣れない環境の中、きちんと座り先生の話を聞いたり、手をあげ発言もして、がんばって

いる姿が見れて嬉しかったです。



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

　今年度もスクールカウンセラーによる教育相談を行います。引き続き、酒井幸枝先生が

相談に乗っていただけることになりました。 

　「気になっていることがあるけど、誰に話したらいいかな」 

　「誰かに話を聞いてほしいなぁ」 

　「他の人の考えを聞いてみたいんだけど」 

など何でも構いません。スクールカウンセラーは，どなたでも気軽に利用できる身近な相

談窓口です。ぜひ御来校ください。今年度の予定などご案内は、後日お便りでお知らせし

ます。カウンセリングをご希望の方は、担当松田か養護教諭荒井までご連絡ください。

　　　５月の主な予定 
 
　５月 ８日(木)　歯科検診(低)　　交通安全教室(予備日２日) 

 ９日(金)　月曜日課　内科検診(４年･６松) 
10日(土)　ＰＴＡ作業(６年)　植樹祭　五加読書の日 
12日(月)　読み聞かせ（低学年）　音楽鑑賞教室 
13日(火)　内科検診(１年･６竹) 
14日(水)　内科検診(３年･２松)　心電図検査(１，４年) 
16日(金)　６年校外学習 
17日(土)　更埴教育会総集会 
20日(火)　内科検診(５年･２竹)　血液検査(５，６年) 
21日(水)　支部子ども会 
22日(木)　児童総会 
29日(木)　運動会児童係会① 
30日(金)　運動会前日準備４時間授業 
31日(土)　運動会 

きれいな花が咲いています 
　春休み中、学校支援ボランティアの皆さんが、校門前
の花壇とプランター、保健室前の花壇に、色とりどりの
きれいな花を植えてくださいました。春休みは子どもた
ちもいないので、その間、水やりや草取りもボランティ
アの方々がやってくださっていました。そのおかげで、
新年度スタートの４月、昇降口前は、例年とは違い、色
とりどりのきれいな花が子どもたちの登校を迎えていま
す。とても気持ちが良いですね。ボランティアの皆さん

 には感謝です。
　すると、学校が始まって、それに気付いた栽培委員の
子どもたちが、委員会の当番活動が始まっていないのに、
水やりを始めました。ボランティアの皆さんは学校や子
どもたちのことを思って花を植えてくださり、子どもた
ちは植えてくださった方のことを思い、自ら進んで自然
に水やりを始める、お互いを思い合う関係が生まれまし
た。地域の方との協働が子どもたちの主体的な行動を生
み出し、思い合う心が芽生えました。ボランティアの皆
さんには、こういった意味でも本当に感謝です。これからもこのような協働していけ
る活動を見いだしていきたいです。

校門前と保健室前

スクールカウンセラーによる教育相談のご案内


